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Vigilantes do Amazonas se 
reúnem para discutir substituição 

por agentes de portaria

Trabalhadores da vigilância 
privada se reuniram nesta terça-
feira (14) em Assembleia Geral para 
discutir as próximas ações a serem 
tomadas após o Governo anunciar 
uma futura substituição dos vigilantes 
por agentes de portaria. Na reunião, 
os trabalhadores adiantaram uma 
possível paralisação. A mudança 
proposta pelo Governo pode afetar 
cerca de 4 mil trabalhadores do 
Estado.

Por unanimidade, os funcionários 
decidiram pela realização de 
nova Assembleia para a próxima 
quarta-feira (22). Na terça (21), os 
representantes do Sindicato dos 
Vigilantes de Manaus (Sindevam) 
irão se reunir novamente com o 
titular da Secretaria de Estado de 
Planejamento, Desenvolvimento 
Econômico, Ciência, Tecnologia 
(Seplanct), Thomaz Nogueira.

“A Assembleia de quarta é para 
reunir os trabalhadores. Se a reunião 

com o secretário tiver um resultado 
positivo para nós, iremos discutir 
isso. Se não, iremos marcar uma 
paralisação por um dia”, afirmou 
o presidente do Sindevam, Valderli 
Bernardo.

O sindicato informou, ainda, 
que deve decidir o eventual dia da 
paralisação na próxima Assembleia. 
Caso ela aconteça, uma próxima 
reunião será marcada para anunciar 
uma greve geral.

Fonte: A Crítica

Na reunião, os trabalhadores adiantaram uma possível paralisação. A mudança 
proposta pelo Governo pode afetar cerca de 4 mil trabalhadores do Estado
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Nota de repúdio será elaborada pelo FST contra os abusos cometidos pelo Ministério do Trabalho e 
Emprego

Em reunião na sede da 
Confederação Nacional dos 
Vigilantes (CNTV), membros do 
Fórum Sindical dos Trabalhadores 
(FST) aprovaram a elaboração de 
uma nota de repúdio ao Ministério 
do Trabalho e Emprego (MTE). 
O documento será assinado pelas 
confederações que compõem a 
entidade e vem para condenar as 
manobras que o MTE tem feito 
para dividir as entidades de luta da 
categoria dos vigilantes. 

Assinado pelo secretário de 
Relações do Trabalho, Manoel 
Messias, o MTE publicou no Diário 
Oficial da União (DOU) desta terça-
feira (14) um despacho retificando o 

FST aprova 
elaboração de nota 
de repúdio ao MTE

anterior sem que houvesse qualquer 
provocação da parte interessada, 
“tentando achar um fundamento, 
calçar as ilegalidades que anda 
cometendo”, avaliou o presidente da 
CNTV, José Boaventura. 

“O órgão está dando andamento 
ao processo de criação de outra 
confederação que, à época, não 
contava com o número mínimo 
de federações filiadas, conforme 
Nota Técnica do MTE juntada num 
processo da 17ª Vara do Trabalho 
de Brasília, demonstrando uma 
aparente advocacia administrativa 
por quem, em função pública, 
deveria se restringir à observância 
da Lei”, avaliou Boaventura.

Terceirização também é 
debatida por FST

Os integrantes do FST também 
discutiram o Projeto de Lei (PL) 
4330 e iniciaram os debates sobre 
o Projeto de Lei do Senado (PLS) 
300/2015, de autoria do senador 
Marcelo Crivella (PRB/RJ), e que 
aparece como possível alternativa 
ao texto que tramita na Câmara dos 
Deputados. 

Também foi decidido pelo Fórum 
o acompanhamento das negociações 
coletivas do segundo semestre. As 
informações serão divulgadas em 
informe eletrônico e deverá servir 
como orientador. 

Fonte: CNTV
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Deputada alerta para risco de 
segurança na substituição de vigilantes 

armados por agentes de portaria

Para deputada, a substituição dos vigilantes por agentes de portaria não é a forma correta 
de economizar.

Em pronunciamento no 
Pequeno Expediente da Sessão 
Extraordinária desta segunda-feira 
(13) na Assembleia Legislativa do 
Amazonas (Aleam), a deputada 
estadual Alessandra Campêlo 
(PCdoB) alertou os demais 
deputados e a população sobre o 

risco de segurança que representa 
a substituição de vigilantes armados 
por agentes de portaria em órgãos 
públicos.

A substituição foi anunciada 
pelo governador José Melo (PROS) 
durante reunião no último sábado 
(4) com secretários estaduais sobre 

corte de gastos no orçamento 
estadual e é um erro na avaliação de 
Campêlo. “Creio que o governador 
não foi bem orientado nessa decisão, 
tendo em vista que a maior parte 
dos prédios públicos possui caixas 
eletrônicos e boa parte do tráfico está 
migrando para o crime de roubos a 
caixas eletrônicos, o que representa 
um risco para os servidores públicos 
e a população”, afirmou.

A deputada afirmou, ainda, que a 
economia poderia ser feita em obras 
públicas e, assim, não prejudicaria 
as famílias dos vigilantes. “Se o 
governo reduzisse em 5%, por 
exemplo, o lucro das empreiteiras 
no orçamento das obras que são 
feitas pelo estado, não seria preciso 
sacrificar os vigilantes. Não dá para 
aceitar que o corte sempre seja feito 
no lado mais fraco”, frisou.

Fonte: Assembleia Legislativa do 
Estado do Amazonas

Sindicato dos Vigilantes de Barueri oferecerá novos 
serviços em prol da saúde dos associados

A partir do dia 6 de agosto o 
Sindicato dos Vigilantes de Barueri 
vai disponibilizar nova agenda 
de atendimento de serviços de 
ortodontia e odontopediatria a todos 
os sócios. O atendimento será feito 
às quintas-feiras, das 9 às 18 horas, 
na sede da entidade. 

“O Sindicato está sempre em 

busca de benefícios para a melhoria 
da saúde dos nossos sócios. 
Por isso, decidimos ampliar os 
serviços de odontologia, trazendo 
tratamentos mais específicos 
que muitos trabalhadores têm 
dificuldade de acesso. E vamos cada 
vez mais reforçar nossa política de 
compromisso com o bem estar de 
todos”, afirma o presidente, Amaro 
Pereira da Silva.

Conheça os serviços 
oferecidos

Ortodontia: esta especialidade é 
responsável em buscar corrigir dentes 
tortos ou mal posicionados através 
da indicação do uso de aparelho. 
Com isso, o tratamento ajuda na 
conquista da boa aparência dos 

dentes e, ao mesmo tempo, garantia 
de estruturas mais resistentes dos 
mesmos em longo prazo.

Odontopediatria: é um ramo 
especial da odontologia que cuida 
da saúde bucal de bebês, crianças 
e até gestantes. No último caso, os 
profissionais auxiliam as mães, no 
momento da gravidez, nos cuidados 
preventivos necessários de seus 
dentes e daqueles pertencentes à 
criança que vai nascer.

Logo, o serviço incentiva o hábito 
de cuidar da saúde bucal desde 
a infância, afastando o medo do 
contato com o dentista, até a vida 
adulta e ajuda na preservação de um 
sorriso sempre saudável. 

Fonte: Sindicato dos Vigilantes 
de Barueri
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Policiais Militares que estão realizando atividades de vigilância clandestina já foram 
identificados. SSP se comprometeu a investigar o caso.

Uma troca de tiros dentro do 
Hospital Regional de São José de 
Mipibu, na Grande Natal, deixou os 
pacientes e funcionários assustados 
na madrugada desta segunda-feira 
(13). Ninguém ficou ferido. Já na 
madrugada da sexta-feira (10), caso 
semelhante aconteceu no Hospital 
Pediátrico Maria Alice Fernandes, 
na Zona Norte da capital potiguar. 
O vigilante foi baleado e a arma dele 
roubada.

Criminosos e vigilantes trocam tiros 
em dois hospitais na Grande Natal

De acordo com a Polícia Militar, 
no caso de São José de Mipibu dois 
homens chegaram em um carro 
branco ao hospital. Um deles desceu 
e efetuou os disparos. Um dos 
vigilantes reagiu e houve uma troca 
de tiros. Vidraças do hospital foram 
atingidas e ficaram estilhaçadas. 
Os criminosos conseguiram fugir. 
A polícia acredita que os bandidos 
queriam roubar as armas dos 
seguranças.

Em Natal
No hospital Maria Alice 

Fernandes, na Zona Norte de Natal, 
o tiroteio também deixou crianças 
e familiares apavorados. Além do 
vigilante baleado, um dos disparos 
atingiu a parede da unidade.

Na manhã desta segunda-feira 
(13), servidores da saúde estadual 
realizam um ato público exigindo 
mais segurança.

Fonte: G1
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Direção do Sindicato dos Vigilantes de 
Sergipe volta a se reunir com Secretário de 

Segurança Pública

Na tarde desta segunda-feira 
(13), ocorreu na sede da Secretaria 
de Segurança Pública de Sergipe 
(SSP/SE), uma reunião entre 
o Presidente do Sindicato dos 
Vigilantes do Estado de Sergipe, 

Reginaldo Gonçalves, e o Secretário 
da Segurança Pública, Mendonça 
Prado. Na oportunidade, o dirigente 
sindical voltou a cobrar mais 
fiscalização por parte da Secretaria a 
respeito dos postos de vigilância que 

vem sendo ocupados por policiais, 
inclusive já identificados. Com isso, 
o representante do Sindivigilante 
tem notado a diminuição na geração 
de empregos nos últimos meses em 
todo estado.

O Secretário destacou a 
importância da categoria e afirmou 
que tem colaborado com a segurança 
não só patrimonial, também como 
pessoal, e terá o apoio irrestrito da 
SSP quando for necessário. Prado 
disse ainda que pretende atender 
todos os pleitos da categoria que 
foram levados ao conhecimento da 
cúpula da Secretaria.

Também participaram da reunião 
o coordenador do Ciosp, Major 
Linhares e o Comandante do 
Policiamento da Capital, Everton 
Santos (Delegado Geral).

Fonte:  Sindivigilante-SE


